



Comunicado de prensa

Departamento de Salud del Condado de Hamilton

Página web: health.hamiltontn.org

****PARA SU DIVULGACIÓN INMEDIATA****

24 de abril de 2023

El Departamento de Salud ha simplificado el esquema de vacunación contra COVID-19 y ha añadido una segunda dosis para adultos mayores y personas inmunodeficientes.

CONDADO DE HAMILTON, TN – El Departamento de Salud anuncia cambios para simplificar el esquema de vacunación contra COVID-19 utilizando las vacunas actualizadas (bivalentes) de Pfizer y Moderna que se emplearán para todas las dosis que se administren a las personas mayores de 6 meses de edad. Las vacunas actualizadas de Moderna y Pfizer están diseñadas para proteger no solo contra la cepa original, sino también contra las subvariantes de Omicrón BA.4 y BA.5. Esta medida suspende el uso de las vacunas ARNm monovalentes de Pfizer y Moderna, que sólo protegen contra la cepa original del coronavirus.

[Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades \(CDC por sus siglas en inglés\)](#) también recomienda una o varias dosis adicionales actualizadas para las personas que reúnan los requisitos. Las personas mayores de 65 años que hayan recibido una dosis actualizada pueden recibir una adicional al menos cuatro meses después de haber recibido la vacuna bivalente inicial. Las personas inmunodeficientes que ya hayan recibido una vacuna contra COVID-19 actualizada pueden recibir una dosis actualizada adicional al menos dos meses después de su última vacunación. Las dosis adicionales para individuos inmunocomprometidos pueden ser administradas a discreción de su proveedor de atención médica.

Los CDC recomiendan que todas las personas **a partir de los 6 años de edad** reciban una vacuna contra COVID-19 actualizada, independientemente de que hayan completado previamente su serie primaria monovalente. Los residentes que anteriormente recibieron una sola vacuna bivalente no reúnen los requisitos para recibir una dosis adicional actualizada.

“Este esquema de vacunación actualizado es el mayor paso hacia la normalidad que hemos dado desde el comienzo de la pandemia. En este momento, las pruebas demuestran que la mayoría de la población estadounidense mayor de 5 años tiene cierta protección contra el COVID-19, ya sea por vacunación o por infección. Se recomienda a los residentes que refuercen esa protección manteniéndose al día con sus esquemas de vacunación. COVID-19 sigue siendo una amenaza para muchos residentes en el Condado de Hamilton y las vacunas son la mejor manera de prevenir enfermedades graves u hospitalización”, así lo indicó el Dr. Stephen Miller, Director de Salud del Departamento de Salud del Condado de Hamilton.

Los niños de seis meses a cinco años que no estén vacunados pueden recibir una serie de tres dosis de la vacuna actualizada de Pfizer. **Los niños de cinco años pueden** recibir una dosis única de la vacuna actualizada de Pfizer.

Los niños de seis meses a cinco años de edad que hayan recibido una, dos o tres dosis de una vacuna monovalente contra COVID-19 pueden recibir una vacuna actualizada, pero el número de dosis que recibirán depende del fabricante de la vacuna y de la dosis que hayan recibido dentro de esa serie.

Las vacunas de Pfizer y Moderna actualizadas (bivalentes) están disponibles en todas las clínicas del Departamento de Salud. Para conocer las ubicaciones y horarios de las clínicas, visite Health.HamiltonTN.gov. Si tiene preguntas, llame al 423-209-8383.

Recursos adicionales:

- ¿Tiene preguntas? Llame a la línea directa del Departamento de Salud al 423-209-8383.
- Para información sobre el Departamento de Salud visite: Health.HamiltonTN.gov
- Para leer esta información en español, visite la página de Facebook en español del Departamento de Salud en: <https://www.facebook.com/SaludHamiltonTN>